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Liebe Frauen, ich heiße Ellen Kubica. Das ist ein schwerer Name. Das ist okay, wenn man sich den 

nicht sofort merken kann. Ich bin die Beauftragte für Menschen mit Behinderung vom Land Reinland-

Pfalz ab November. Bisher war das Matthias Rösch. Ich freue mich sehr heute hier zu sein. Das 

Thema Frauenbeauftragte ist mir schon sehr lange wichtig. Ich war früher selbst auf Treffen für 

Frauenbeauftragte. Es ist heute auch eine Frau hier, die früher Frauenbeauftragte war und ich war 

mal ihre Unterstützerin. Ich habe früher mal Schulungen für Frauenbeauftragte organisiert und vor 

vielen Jahren war ich einmal die Unterstützerin, die Assistentin von Gerlinde Busch bei KOBRA. Also 

die Geschichte von mir mit den Frauenbeauftragten ist schon eine lange Liebe und ich freue mich 

deswegen sehr, dass es heute zu diesem Treffen kommt. Ich habe auch mitbekommen, wie schwer 

Corona war, wie viel da auch, ja, schwierig war in der Zeit. Deswegen ist es wirklich, wirklich toll, dass 

so viele starke Frauen heute hier im Raum sind. Ich möchte, wenn ich dann anfange mit dem neuen 

Amt als Beauftragte für Menschen mit Behinderung oder Landesbehindertenbeauftragte, mich sehr 

gerne intensiv kümmern. Ich möchte sehr gerne dabei unterstützen, dass Sie als Frauenbeauftragte, 

aber auch Frauen mit Behinderung allgemein, ja, in ihren Rechten unterstützt werden, geschützt 

werden vor Gewalt.  

*Applaus 

Dankeschön. Ich möchte sehr gerne mit Ihnen in engem Kontakt sein. Ich freue mich, wenn Sie mich 

dann später mal anrufen oder mir eine Mail schreiben. Vielleicht sehen wir uns auch auf einem 

weiteren Treffen. Und ich freue mich einfach so sehr, dass KOBRA das heute geschafft hat dieses 

Treffen zu machen und wünsche mir einfach einen ganz engen Austausch in der Zukunft. Vielleicht 

kriegen wir auch eine schöne Aktion zum Weltfrauentag im März zusammen hin. Vielleicht haben Sie 

Ideen. Ich freue mich einfach sehr, wenn Sie mit mir Kontakt aufnehmen. Vieles Wichtige wurde 

heute schon von Frau Nedoma und Frau Dr. Jung gesagt. Deswegen ist es für mich jetzt einfach nur 

wichtig, dass sie heute ganz stark in Austausch sind, dass Sie sich heute vernetzen. Und ich freue 

mich einfach darauf, dass daraus noch was viel Stärkeres wird. Ein starkes Netzwerk für starke Frauen 

in Rheinland-Pfalz. Vielen Dank, dass Sie heute da sind.  


